

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 27. August 2013

30 Km/h-Beschränkung in der Rheingaustraße (SPD)

Der Ortsbeirat bekräftigt seine Auffassung, in dem Teilstück der Rheingaustraße von der Wilhelm-Kalle-Straße bis zur Straße Am Parkfeld die höchstzulässige Geschwindigkeit für Kraftfahrzeuge auf 30km/h zu reduzieren, und bittet daher den Oberbürgermeister – Straßenverkehrsbehörde – die Ablehnung dieser Maßnahme nochmals zu überdenken. Die vielen Spaziergänger auf der Rheinpromenade, die spielenden Kinder, Außenbewirtschaftungen und die zahlreichen Fußgängerüberwege erfordern dringend eine Erhöhung der Verkehrssicherheit und eine Lärmreduzierung. Gegebenenfalls sind eine temporäre Regelung und eine Verkürzung der Strecke denkbar.

Beschluss Nr. 0087

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher